

# Antrag Nr. 21-O-14-0002

## SPD- und CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Trinkwasserversorgung von Heßloch

### Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, in Verbindung mit der ESWE Versorgung sicherzustellen, dass die in die Jahre gekommene einzige Trinkwasserleitung von der B 455 nach Heßloch komplett erneuert wird.

### Begründung

Im Frühjahr dieses Jahrs musste wegen eines Rohrbruchs zum wiederholten Mal die alte Trinkwasserzuleitung (altes Gussrohr) repariert werden. Dies führte diesmal zu einem sogenannten Katastrophenfall, da die Reparatur nicht in kurzer Zeit (einige wenige Stunden) sondern fast 24 Stunden andauerte. Feuerwehr und Rettungskräfte waren im Einsatz, um die Heßlocher Bürgerinnen und Bürger zu versorgen.

Der ESWE Versorgung ist die Situation des alten Gussrohres bekannt. Es ist dringend durch ein neues Wasserrohr auszutauschen.

Wiesbaden, 21.05.2021

Schmidt  
Ortsvorsteher